

Nuestros Héroes

Jose Antonio Nieto Morales

Image not found.

Capítulo 1

En estos días que corren, de confinamiento, incertidumbre, miedo, ansiedad; parece que en el horizonte no se vislumbra la luz, mire por donde se mire. Las conversaciones con amigos y familiares solamente arrojan pesimismo y tristeza, los medios de comunicación y redes sociales dejan muy poco espacio a las buenas noticias, emponzoñándolo todo con contagios, muertes y medidas de aislamiento. Pero hay que tener en cuenta una cosa, vivimos en España, y aquí existen personas como el protagonista de nuestra historia.

Paco, 55 años, viudo y sin hijos; lleva trabajando toda la vida en el mismo supermercado de barrio. Todos los días atiende con una sonrisa dibujada en su cara, nunca ha devuelto un mal gesto, una mala contestación. Aunque Paco tenga un mal día, él siempre derrocha simpatía y servicialidad. Cuatro días después del fallecimiento de la persona que más quería, su mujer, ahí estaba Paco atendiendo a sus clientes, poniendo su mejor cara. Estos días el clima en el supermercado es más desalentador que nunca, el ambiente es triste, la gente se evita en los pasillos, las compras son más grises que nunca, pero Paco sigue con su misma actitud, arrancando a los clientes un «que pases un buen día», «las fresas están riquísimas» o «merluza cené yo ayer». Paco sin saberlo hace que el día sea un poquito mejor, Paco aporta color en estos días donde el negro predomina más que nunca. Toda su clientela sale del supermercado un poquito más feliz, con un poquito mejor.

Por cierto, no lo he dicho, la mujer de Paco se murió hace 2 semanas de coronavirus. Paco sin saberlo es un héroe. España está llena de personas como él, y es eso lo que me da la seguridad completa que saldremos de esta.